

Gunter Uhlig SILBER

Judo gehört seit 1973 zu seinem Leben. Angefangen hat Gunter bei der HSG Humboldt. Nach seinem Wechsel im November 1998 wurde er 1999 von den Mitgliedern zum zweiten Vorsitzenden gewählt. In seinem Wesen ruhig und bescheiden wirkt Gunter seit nunmehr 25 Jahren im Vorstand unseres Vereines mit. In den vergangenen zweieinhalb Jahrzehnten begleitete er verschiedene Funktionen und ist seit mehreren Legislaturperioden Jugendwart. Seit fast genau so vielen Jahren steht er uns als Übungsleiter zur Verfügung. Man merkt ihm seine Alter nicht an. Die Kinder seiner Trainingsgruppe mögen ihn sehr. Seine Erfolge als Aktiver liegen schon einige Jahre zurück. Heute profitieren seine Judoeleven von seinen jahrzehntelangen Erfahrungen. Mit viel Engagement und Freude begeistert er die jungen Judoka von unserer schönen Sportart. Mit seinem 1. Kyu gehört er nicht zu den Judomeistern, meistert aber hervorragend die Aufgaben eines Judolehrers. Dabei lässt er sich stets in seinem Handeln von den Judowerten leiten.

Lieber Gunter, wir möchten uns hiermit ganz herzlich bei Dir für dein Engagement und unermüdlichen Einsatz für unseren Verein bedanken. Wir hoffen noch lange von Deinen Erfahrungen profitieren zu können.